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Abstract (en)
[origin: US4935059A] Basic rhodamine dyes suitable for use in recording fluids for the ink jet process and for coloring paper stock have the formula
<IMAGE> +TR <IMAGE> where L is C2-C10-alkylene, R1, R2 and R3 are each independently of the others hydrogen, substituted or unsubstituted
C1-C10-alkyl or C5-C7-cycloalkyl or R1 and R2 together with the nitrogen atom linking them together are a hetero cyclic radical, An(-) is one
equivalent of an anion and m and n are each independently of the other 0 or 1.

Abstract (de)
Basische Rhodamin-Farbstoffe der Formel <IMAGE> in der L C2-C10-Alkylen, R¹, R² und R³ unabhängig voneinander Wasserstoff, gegebenenfalls
substituiertes C1-C10-Alkyl oder C5-C7-Cycloalkyl oder R¹ und R² zusammen mit dem sie verbindenden Stickstoffatom einen heterocyclischen Rest,
An<⊖> das Äquivalent eines Anions und m und n unabhängig voneinander 0 oder 1 bedeuten, Aufzeichnungsflüssigkeit für das Ink-Jet-Verfahren,
enthaltend die neuen Farbstoffe, sowie die Verwendung der neuen Farbstoffe zum Färben von Papierstoffen.
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